

Helmut Wagner ist neuer Vorsitzender

Konferenz der SPD-Arbeitsgemeinschaft 60-plus mit Vorstandsneuwahlen in Merzig – Lob für die Aktivitäten der AG



Ehrenvorsitzender
Bernhard Rehlinger
Neugewählter
Vorsitzender
Helmut Wagner

Mit einem überzeugenden Vertrauensbeweis wurde Helmut Wagner einstimmig zum neuen Vorsitzenden der SPD-Arbeitsgemeinschaft 60-plus im Landkreis Merzig-Wadern gewählt. Der bisherige langjährige Vorsitzende Bernhard Rehlinger wurde zum Ehrenvorsitzenden ernannt.

Über 40 ältere Frauen und Männer beteiligten sich an dieser Konferenz in Merzig.

Der scheidende Vorsitzende, Bernhard Rehlinger, bezeichnete die Merzig-Waderner AG 60-plus als „jüngste, aber auch als eine der aktivsten der SPD-Arbeitsgemeinschaften“.

20. Jahre wird diese Arbeitsgemeinschaft in diesem Jahr alt.

Sie mache sich stark für ein Miteinander der Generationen und arbeite mit Organisationen, Verbänden und Initiativen zusammen. Mitmachen könne jeder, den die Thematik interessiere, auch Nicht-Parteimitglieder und jüngere Sozialdemokraten.

Der AG 60-plus gehören automatisch alle SPD-Parteimitglieder ab 60 Jahren an – derzeit etwa 8000 Menschen. „ Das sind mehr als 40 Prozent der Parteimitglieder, ein riesiges Potenzial an Erfahrung und Wissen“, befand Rehlinger.

Anschließend berichtete er über die Aktivitäten der vergangenen zwei Jahre:

Es gab kulturelle Seniorennachmittage und Informationsveranstaltungen zu unterschiedlichen Themen, sowie interessante Tagesfahrten, wie den Besuch der Fordwerke in Saarlouis, die Fahrt zum Saarländischen Landtag und zum Saarländischen Rundfunk.

Der stellvertretende Vorsitzende Albert Lang ergänzte die Aktivitäten in diesem Jahr.

Auf Einladung von Stefan Krutten, Mitglied des Saarländischen Landtags, besuchen wir am 13.4. den Saarländischen Landtag und anschließend den Saarländischen Rundfunk und am 21.7.

besuchen wir die Fordwerke in Saarlouis und in Zusammenarbeit mit der AWO führen wir eine Veranstaltung zum Thema „Nachbarschaftsrecht“ durch.

Mitte Mai diesen Jahres steht eine Studienfahrt nach Dresden und in die Sächsische Schweiz an. Gäste an diesem Nachmittag waren der stellvertretende Kreisvorsitzende Stefan Krutten, MdL, und Marianne Granz, Ministerin a.D.

Stefan Krutten sprach zur aktuellen Kreis- und Landespolitik und zur aktuellen Lage von der Schraubenfabrik Whitesell in Beckingen, dass die Gesamtsituation dort weiterhin äußerst unbefriedigend ist. Hier stehe offenbar ein massiver Stellen-Abbau bevor und zahlreiche Beschäftigte könnten ihre Arbeitsplätze verlieren. Hier gilt es entgegen zu wirken.

Marianne Granz, Ministerin a.D., sprach zum Thema „ Alt trifft Jung – Wie wir uns in Zukunft helfen werden – Der demographische Wandel fordert neue Antworten“.

Sie stellte auch zwei interessante Projekte vor.

Einmal „Euro`page“. Ältere sollen hier Junge treffen können. Es sollen generationsübergreifende deutsch-französische Gesprächskreise gebildet werden.

Im „Cafe des Ages“ begegnen sich in ungezwungener Atmosphäre verschiedene Alters- und Berufsgruppen, die sich durch den gemeinsamen Austausch nicht nur verstehen lernen, sondern einander helfen. Ein neues Verständnis zwischen den Generationen soll das Ziel sein.

Der neugewählte Vorsitzende, Helmut Wagner, versprach in der konstituierenden Sitzung auf diese beiden Themenbereiche einzugehen und bedankte sich bei den Gästen Marianne Granz und Stefan Krutten für Ihr Kommen und lud danach, wie es bei Senioren üblich ist zu Kaffee, Kuchen und Schnittchen ein.

Auf einen Blick

Bei den Vorstandswahlen wurde Helmut Wagner einstimmig zum neuen Vorsitzenden gewählt. Fast 13 Jahre stand Bernhard Rehlinger dieser Arbeitsgemeinschaft vor. Aufgrund seiner Verdienste wurde er zum Ehrenvorsitzenden ernannt.

Als Stellvertreter fungieren: Renate Kirsch, Weiten und Alber Lang, Büschfeld, der auch als Schriftführer fungiert.

Die Organisationsleitung haben Helmut Wagner und Albert Lang gemeinsam inne.

Als Beisitzer wurden gewählt: Biniwersi Walburga, Oberleuken; Pinazza-Demcza Zofia, Perl; Lackas Christa-Maria, Orscholz; Nollmeyer Bertina, Orscholz; Kollmann Ernst, Merzig; Schuster Horst, Brotdorf; Lion Dieter, Bietzen; Axt Georg, Silwingen; Lehnen Bernd, Reimsbach; Grundmann Horst, Hausbach; Hamel Hans, Scheiden; Großmann Friedel, Steinbach und Holz Bernd, Rappweiler-Zwalbach.